

10 Schreiben

Im Fernsehen haben Sie eine Diskussionssendung zum Thema "Fremdsprachen schon im Kindergarten" gesehen. Dazu gibt es im Online-Gästebuch der Sendung folgende Meinung:

Na ja, ich weiß, die Mehrsprachigkeit gilt in der globalen Welt als klarer Vorteil. Und daher ist das dann schon heutzutage für Kinder ab drei Jahren der Trend. Sie werden gezwungen, polyglott zu werden. Aber ich frage mich nur: Sollten Kinder schon so früh wie möglich mit Fremdsprachen in Kontakt kommen? Ich meine, passt so viel Sprachwissen in so kleine Köpfe? Ich glaube, wenn ein Kind zu früh eine weitere Sprache lernt, besteht diesen Kindern die Gefahr, dass sie keine Sprache richtig beherrschen und damit viele Probleme in der Schule bekommen. Das Lernen mehrerer Sprachen bedeutet auch einen enormen Zeitaufwand für die Kinder und die Eltern. Wann werden dann die Kinder noch Zeit zum Spielen haben? Meiner Meinung nach sollten Kinder lieber in der Highschool eine zweite Sprache lernen, denn sie müssen zuerst und vor allem ihre Muttersprache beherrschen.

- Annette, 20 Jahre alt

*Zeitaufwand = amount of time